
SITZUNGSPROTOKOLL
DER FACHSCHAFT ANT

(ANGEWANDTE NATURWISSENSCHAFTEN UND TECHNIK)

26.10.2020

Protokollant*in: Saskia Nawroth

1 Anwesenheitsliste

Anwesende (gewählt) Steffen Marquardt, Isabel Enge, Ann-Christin Capelle, Valentin Reichenbach, Su-
sann Kriebisch, Saskia Nawroth, Tjorben Nawroth, Jarne Mölbitz, Paul Schwen(18:25)

Gäste Leonie Heubaum (FS Psy), Isabella Miller (FS MaIn), Marie Gravel, Rafaela Rawinski, Max Diet-
rich, Jonas Richter, Rika Stute, Nicole Grunert, Jannik Prüßmann, Florian Marwitz, Marieke Ritz, Anna
Broschke(19:54), Ole Gildemeister(19:54)

Sitzungsbeginn um 18:16
Es sind 8 gewählte Mitglieder anwesend, die Fachschaft ist beschlussfähig.

2 Begrüßung

Alle anwesenden Personen werden begrüßt.

3 Annahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form angenommen.

4 Vorstellungsrunde

Jede anwesende Person stellt sich kurz im Plenum vor.

Paul Schwen betritt um 18:25 Uhr die Sitzung
Es sind 9 gewählte Mitglieder anwesend, die Fachschaft ist beschlussfähig.

5 Erläuterung der Fachschaftsarbeit

Es wird erklärt, dass die Fachschaft die studentische Vertretung für die Studiengänge im Bereich Angewand-
te Naturwissenschaften und Technik ist. Sie hilft bei Problemen in der Lehre und führt diverse Veranstaltun-
gen durch. Als Mitglied ist es möglich, sich in mehreren Ämtern und Referaten zu engagieren.
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6 Wahlen

6.1 Vorsitz

6.1.1 Kandidaturen

Steffen Marquardt

6.1.2 Ergebnis

Abstimmung

Steffen Marquardt

Dafür Dagegen Enthaltung
8 0 1

Die FS ANT ist somit dafür.

6.2 Stv. Vorsitz

6.2.1 Kandidaturen

Ann-Christin Capelle
Jarne Mölbitz

6.2.2 Ergebnis

Abstimmung

Ann-Christin Capelle

Dafür Dagegen Enthaltung
8 0 1

Die FS ANT ist somit dafür.

Abstimmung

Jarne Mölbitz

Dafür Dagegen Enthaltung
8 0 1

Die FS ANT ist somit dafür.

6.3 Finanzverantwortliche Person

6.3.1 Kandidaturen

Valentin Reichenbach
Saskia Nawroth
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6.3.2 Ergebnis

Abstimmung

Valentin Reichenbach

Dafür Dagegen Enthaltung
3 0 6

Die FS ANT ist somit dafür.

Abstimmung

Saskia Nawroth

Dafür Dagegen Enthaltung
4 0 3

Die FS ANT ist somit dafür.

Saskia Nawroth ist die neue finanzverantwortliche Person.

6.4 Protokolle

Es wird vereinbart, dass die Protokollführung zwischen den Mitgliedern rotiert.

6.5 Finanzreferat

Saskia Nawroth gehört als finanzverantwortliche Person automatisch dem Referat an.

6.6 Referat Öffentlichkeitsarbeit

Das Referat Öffentlichkeitsarbeit wird einstimmig neu gegründet:

Abstimmung

Neugründung Referat Öffentlichkeitsarbeit

Dafür Dagegen Enthaltung
9 0 0

Die FS ANT ist somit dafür.

6.6.1 Kandidaturen

Isabel Enge
Jarne Mölbitz
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6.6.2 Ergebnis

Abstimmung

Isabel Enge

Dafür Dagegen Enthaltung
9 0 0

Die FS ANT ist somit dafür.

Abstimmung

Jarne Mölbitz

Dafür Dagegen Enthaltung
9 0 0

Die FS ANT ist somit dafür.

6.7 Kooptierungen

6.7.1 Kandidaturen

Jannik Prüßmann
Rafaela Rawinski
Rika Stute
Florian Marwitz
Nicole Grunert

6.7.2 Ergebnis

Abstimmung

Jannik Prüßmann

Dafür Dagegen Enthaltung
9 0 0

Die FS ANT ist somit dafür.

Abstimmung

Rafaela Rawinski

Dafür Dagegen Enthaltung
8 0 1

Die FS ANT ist somit dafür.
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Abstimmung

Rika Stute

Dafür Dagegen Enthaltung
8 0 1

Die FS ANT ist somit dafür.

Abstimmung

Florian Marwitz

Dafür Dagegen Enthaltung
8 0 1

Die FS ANT ist somit dafür.

Abstimmung

Nicole Grunert

Dafür Dagegen Enthaltung
9 0 0

Die FS ANT ist somit dafür.

7 Berichte

7.1 Vorsitz

Am 14. und 15.10. fand das Grillen und Chillen#1, sowie die Campus Rallye statt. Insgesamt konnte ein
positives Fazit gezogen werden, es gab nur Einzelne, die sich nicht an das Hygienekonzept gehalten haben.
Es wird eine neue Umfrage zur aktuellen Studiensituation aufgesetzt.

7.2 Andere Gremien

7.2.1 FS MaIn

Magnus Bender, Fabian Westphal und Ole Gildemeister sind neuer Vorsitz.

7.2.2 FS MuG

Am 29. und 30.10. kommen die neuen Erstis. Ein Teil der Vorwoche muss aufgrund der Pandemielage leider
ausfallen. Frederike Heiden und Marieke Ritz sind zudem die neuen Vorsitzenden.

7.2.3 FS Psy

Leonie Heubaum und Elena Kattein sind die neuen Vorsitzenden.
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7.2.4 AStA

Die IT richtet für jedes Gremienmitglied nun auch online einen Account ein. Bei Bedarf soll man sich an
computer@asta.uni-luebeck.de melden.

8 Veranstaltungen

8.1 Öffnungszeiten

Unsere Öffnungszeiten sind nun online am Dienstag und Donnerstag von 16:30 Uhr bis 17 Uhr.

8.2 BA-MA-Forum

Das Forum ist in der fortgeschrittenen Planung und findet am 05.11. von 18 - 20:15 Uhr via WebEx statt. Es
soll dabei um die Vorstellung von Themen für Bachelor- und Masterarbeitsthemen gehen.

8.3 Ausgefallene Veranstaltungen

Aufgrund der Pandemielage müssen Grillen und Chillen #2, Campusrallye #2, die Ersti-Hütte und die Gre-
mienfahrt leider ausfallen.

8.4 Adventsveranstaltungen

Als Vorschläge für potenzielle Adventsveranstaltungen werden der Nikolausumtruk, die Feuerzangenbowle,
ein Online-Spieleabend und eine Plätzchentauschbörse erarbeitet. Der alljährliche Adventskalender wird
ebenfalls höchstwahrscheinlich wieder stattfinden.

8.5 Vorwoche

Wir wollen nochmal mit Prof. Tantau, Prof. Hartmann und Fr. Haller reden, da die Campusrallye und das
Grillen und Chillen nicht stattfinden und wir der Meinung sind, dass es wenigstens der Rest noch tun sollte.
Das Grillen und Chillen#2 sollte nächstes Mal nur am Geb 64 stattfinden, da es vor dem Audimax etwas
dunkel war. Außerdem sind viele Gruppen im MFC9 hängen geblieben.

9 Anträge

Abstimmung

120e für Material und Getränke auf Campusrallye
#1

Dafür Dagegen Enthaltung
9 0 0

Die FS ANT ist somit dafür.
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10 Lehrevaluation SoSe 2020

Ann-Christin, Isabel, Saskia, Rika und Steffen beteiligen sich daran, die Lehrevaluation des Sommersemes-
ters auszuwerten.

11 Reakkreditierungen der LS-Studiengänge(Molecular Life Science,
Biophysik, Ernährungswissenschaft, Infection Biology) und HAT zum
WS 2022/23

Es soll ein Stellungnahme zu HAT und eine zu den LS-Studiengängen geben. Ella und Max möchten sich für
MLS daran beteiligen, Valentin für MEW. Am Akkreditierungsaudit im Frühjahr 2021 möchte sich zudem
Max beteiligen.

12 Sonstiges

12.1 Teambuilding

Wir wollen dieses Semester eine Teambuilding-Aktivität durchführen. Als Vorschläge werden Cards against
humanity, Montagsmaler und andere online Spiele eingebracht.

12.2 Sitzungstermine

Bisher fand eine Sitzung immer alle zwei Wochen statt, dies soll so bleiben. Zur Festlegung eines Wochen-
tags wird eine Doodle-Umfrage erstellt.

12.3 Ersti-Sitzung

Wegen Corona wollen wir die Sitzung lieber online stattfinden lassen, voraussichtlich nächste Woche. Um
die Stimmung dabei etwas aufzulockern, soll es ein Bingo mit kleinem Präsent für den/die Gewinner*in
geben.

12.4 Profs stellen sich vor

Um den Kontakt zwischen Dozierenden und Studis - gerade während Corona - zu verstärken, wird vorge-
schlagen, dass sich die Dozierenden vorstellen. Um bei dem Konzept nicht von Null aus starten zu müssen,
wird vorgeschlagen, die JuniorGBM anzufragen, da diese bereits ein ähnliches Format besitzen.

12.5 Kurse organisieren

Tjorben hat Interesse daran, den R-Kurs zu organisieren.

Abschließend wird erwähnt, dass gute Ideen grundsätzlich immer finanzielle Unterstützung bei der Fach-
schaft beantragen können.

Sitzungsende um 20:36
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